



En 15 días, se afilió 1 millón a Morena, dice López Beltrán

El secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, afirmó que en los primeros 15 días de campaña de afiliación se han unido casi un millón de personas al partido guinda; y aprovechó para solicitar el apoyo de los diputados federales para alcanzar la meta de credencializar a 10 millones de personas.

Durante la segunda reunión plenaria morenista en la Cámara de Diputados, López Beltrán habló de la importancia de la campaña nacional “Somos Millones, Súmate a Morena”, para garantizar un partido-movimiento para las próximas generaciones.

“El triunfo de nuestro partido pasa por estar y mantenernos unidos mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos. Nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde al 38% de los votos obtenidos por nuestro partido (en la pasada elección presidencial)”, dijo.

Por su parte, la secretaria General, Carolina Rangel Gracida, afirmó que “la principal tarea es que no dejemos de estar en el territorio, que no nos despeguemos del pueblo de México, estaremos consolidando una tarea para este 2025, porque tenemos eleccio-



Nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde al 38% de los votos obtenidos por nuestro partido (en la pasada elección presidencial)”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ BELTRÁN
 Secretario de Organización de Morena

nes en Durango y Veracruz”.

Entrevistada por 24 HORAS, Lola, quien pertenece a una agrupación morenista en la alcaldía Xochimilco, en la CDMX, aseguró que aunque ya es afiliada a Morena y cuenta con su credencial que la avala, sus liderazgos le están pidiendo volver a realizar el trámite, pues se debe apoyar la labor que encabeza López Beltrán. /YALINA RUIZ



CÓNCLAVE. López Beltrán acudió a hablar sobre la meta de afiliar al partido a 10 millones de personas.